

100周年記念事業

当社は、平成17年9月1日に記念行事として、「神戸製鋼発祥の地記念碑」の除幕式、記念式典、ならびに祝賀会を開催いたしました。祝賀会には、地元関係者の方々に多数ご出席いただき、これまでのご支援に対して、犬伏社長より感謝の言葉を申しあげました。

なお、記念事業の一環として、地域の皆様に対し謝意を表したいと考え、加古川製鉄所をはじめとした各事業所において、学校、福祉施設、病院へ図書、車椅子、医療機器の寄贈などを行ないました。また、来年3月には記念クラシックコンサートを開催いたします。



記念碑



記念碑除幕式

神鋼不動産株式会社が発足

当社は、本年10月1日をもって不動産カンパニーを分社し、新会社「神鋼不動産株式会社」を発足させました。

新会社は、グループ会社とともに、不動産開発、建設、分譲、賃貸、仲介、リフォーム、ビルマネジ

メント、マンション管理、保険代理業、ゴルフ場運営等の事業を営み、不動産開発から管理、サービス等のノンアセットビジネスまで一貫して手がけており、この分社化によって、事業特性に応じた独自の経営判断を行ない、事業運営の機動性・柔軟性を最大限に発揮し、当社グループの不動産関連ビジネスの中核を担う企業として更なる発展を目指します。



新神戸駅前プロジェクト完成予想図(右側超高層マンション)

各事業分野において 中国に相次いで拠点を新設

当社グループは、目覚ましい経済発展を遂げている中国に、各事業分野において生産・販売拠点の設立を進めております。

本年5月には、江蘇省蘇州市に、当社全額出資による電子材料用銅板材のスリット(条切り)加工・販売および技術サービスを行なう新会社「蘇州神鋼電子材料有限公司」を設立しました。今後はこの新会社でスリット加工することによって

納期の短縮を図るとともに、技術サービス機能を兼ね備えることで需要家における設計・開発段階からのきめ細かい営業活動が可能となりました。

また、7月には、江蘇省江陰市に、自動車用冷間巻き懸架ばねに使用される特殊鋼線材の二次加工会社「江陰法爾勝杉田彈簧製線有限公司」を、共同出資により設立しました。新会社の設立により、広州で建設中の自動車用熱間巻き懸架ばねに使用

される磨き棒鋼の二次加工会社「神鋼線材加工(佛山)有限公司」とともに、中国の主要自動車生産地に自動車懸架ばね用鋼を広く供給できる体制が整うこととなります。



銅条



懸架ばね